



Quentin Mazurier nommé directeur général délégué chez Linkt

Linkt, le nouvel opérateur télécom national BtoB basé à Rouen, vient de nommer Quentin Mazurier au poste de directeur général délégué. A 40 ans, Quentin Mazurier est diplômé de Télécom Lille et du MBA de l'EDHEC. Avec près de 20 ans d'expérience dans le secteur des télécoms, il est en charge du développement de Linkt sur l'ensemble du territoire. Lancé en mai 2017 par le groupe Altitude, présidé par Jean-Paul Rivière, Linkt a déjà procédé au recrutement de 150 salariés et compte en embaucher 250 de plus sur 2018. La nouvelle entreprise souhaite investir 150 M€ en quatre ans. ■